

Con la asistencia de las personas y organizaciones relacionadas en lista anexa, y con arreglo al orden del día expresado en la convocatoria, siendo las 10:45 de la mañana, da comienzo la XXXIX Asamblea General Ordinaria de CEAAEC, con una oración de agradecimiento (*Gracias Dios porque nos necesitas, sobre un escrito de Benjamín González Buelta*), dirigida por el Consiliario de CEAAEC, R.P. Xavier Ilundáin Linaza, S.J., (Anexo I) dio paso a un breve instante de meditación y se concluyó encomendándonos a Dios y a la Virgen con el rezo de un Ave María para centrar nuestro espíritu en el desarrollo de la Asamblea. A continuación se desarrolla una ronda de presentación de todos los asistentes.

2.- Seguidamente, se da lectura al acta de la Asamblea anterior (que es aprobada por unanimidad de los asistentes).

3.- El Presidente da lectura al informe de gestión de su directiva, (anexo II) que es aprobado por unanimidad.

El vicepresidente, Don José Lliso informa de la preparación del III encuentro de presidentes de AA.AA. de la Comunidad Valenciana, que se comprometió a organizar los AA.AA. de Don Bosco, de Alcoy. Aún está por determinar la fecha de realización.

4.- Se exponen los proyectos de actuación para este próximo año (Anexo III), que tras amplio debate, es aprobado por unanimidad.

ARLEP, en la persona de José Ramón Batiste, excusa su asistencia a esta Asamblea, recalca su apoyo definitivo a CEAAEC y nos propone que redoblemos nuestros esfuerzos para lograr una mayor visibilidad. Propone también el nombramiento o propuesta para que en cada autonomía haya un responsable que coordine y refuerce la participación de los asociados.

Se comenta la modificación de la ley de Protección de datos y se sugiere se pueda facilitar información a todos nuestros asociados sobre las nuevas exigencias de esta importante ley que tanto nos puede afectar.

D. Jesús Fernández Navamuel (Menesianos) propone que se invite y se estudien campañas generales de aproximación a los AA.AA y demos a nuestras asociaciones un aire diferente, inspirado en las necesidades de los jóvenes de hoy, como instrumento de revitalización.

En este momento el Presidente, tras manifestar su reconocimiento y gratitud a D. José María Alvira, secretario General de Escuelas Católicas por su permanente ayuda a nuestra confederación, en el desarrollo y en el logro de sus fines, hace entrega del Pupitre de Oro que fue otorgado en nuestra Asamblea General de 2016.

Don José María Alvira agradece el distintivo y se manifiesta disponible para apoyar nuestras gestiones y actividades a favor de las Escuelas Católicas.

5.- Toma la palabra el Presidente, e informa de la situación de la tesorería. Aún está vacante el cargo y lo está gestionando directamente el Presidente. Entrega el resumen de situación de tesorería (Anexo IV), cuyo informe sobre el Balance y cuenta de resultados es aprobado por unanimidad.

6º:- Se pide opinión a todos los socios para que, si consideran alguien que convenga reconocer con nuestro pupitre de oro, se proponga al presidente.

Se recuerda que el “Pupitre de Oro” se estableció para reconocer a los antiguos alumnos y a aquellas personas que hayan destacado en la promoción, defensa y apoyo de la labor realizada por nuestros colegios en la promoción de la enseñanza e idearios de la escuela católica.

Si analizamos la historia de los “Pupitres de Oro” concedidos veremos que se han distinguido a las personas que se han esforzado por mantener y defender los principios de la educación recibida en nuestros colegios. El trabajo y la presencia en las actividades de la Confederación; el compromiso en la difusión de CEAAEC como entidad necesaria para la defensa de nuestros colegios y la educación católica.

En el diálogo que se abre en este punto, y a iniciativa del Don José María Alvira (Secretario General de Escuelas Católicas) se considera conveniente abrir una nueva línea de “Pupitres de Oro” que reconozca la difusión en los “Medios” de la importancia de los antiguos alumnos y la labor realizada por los centros católicos en nuestra formación y en el futuro educativo de España.

Se ofrece a las Asociaciones Adheridas a CEAAEC por su compromiso en el seguimiento de las opiniones publicadas en medios locales, nacionales o incluso internacionales que mencionen estas ideas y las promociones y las comuniquen a nuestra Junta Directiva. También por su aportación de ideas y sugerencias que animen la marcha de CEAAEC. Ellos pueden ocuparse de recoger estos artículos o intervenciones en radio o TV, presentar sus ideas y, posteriormente, en la Asamblea de decidirá si corresponde otorgar nuestro reconocimiento.

Se acuerda pedir que las Asociaciones confederadas compartan con CEAAEC el seguimiento de los medios de comunicación y comuniquen aquellos trabajos que a su juicio merezcan nuestro reconocimiento.

La entrega de este reconocimiento, para el que buscaremos entidades y empresas que lo apoyen con medios, se haría en un acto para el que se buscaría la mayor relevancia posible.

Es aprobada esta propuesta por aclamación general.

7.- Se ha recibido una propuesta de ARLEP para que CEAAEC realice esfuerzos en los siguientes campos:

- Reforzar el equipo de la Junta Directiva sumando nuevas personas que aporten su compromiso.
- Realizar esfuerzos en una mayor visibilidad de la CEAAEC.
- Nombramientos de corresponsales de CEAAEC en cada una de las Comunidades autónomas, asignándoles algunos retos.

En este momento se da la palabra a los invitados en esta Asamblea.

D. José María Alvira agradece nuestra invitación y nos invita a colaborar en la promoción y defensa de la Escuela católica, de la que procedemos como antiguos alumnos.

Nos comenta la situación en la que se encuentra en la actualidad la negociación del Pacto Educativo. El pacto educativo tiene su plena vigencia en el artículo 27 de la Constitución española.

Nos invita a mantener la presencia pública en nombre de la educación concertada. Se hace imprescindible manifestar nuestra opinión en apoyo de la escuela concertada, privada y religiosa. Nos preparamos para nuevos desafíos y limitaciones por parte de grupos contrarios a la libertad de enseñanza: en la comunidad Valenciana, por ejemplo, se limitó la Escuela Concertada y la gente salió a la calle a manifestar su apoyo a los colegios concertados.

Se ofrece a colaborar con CEAAEC para la difusión de los "Pupitres de Oro" para Medios de comunicación y ayudarnos a dar difusión y amplio alcance a nuestra labor.

Posteriormente toma la palabra Dolores García Pi, Presidenta del Foro de Laicos. Nos habla de la celebración del Sínodo de los Jóvenes. "El Papa requiere la opinión de los jóvenes que no son de la Iglesia" (Consejo de Estado de Educación, Confederación estatal de jóvenes estudiantes...) y lanza el concepto de "Iglesia en Diálogo" para que siguiendo un itinerario podamos llegar a conocer lo que piensan los jóvenes de la Iglesia.

También comenta que nuestros colegios tienen un nivel de innovación y de progreso educativo (TIC) que no se encuentran en la Escuela Pública (Y con muchos menos medios).

Nos invita a profundizar en el mensaje de “Vender lo que nadie vende” citando al P. Royón, S.J., en el proceso de abrir el paso de sus centros a los laicos, ante la falta de vocaciones, en el trabajo de ayudar y apoyar las palabras del Papa con respecto a nuestra colaboración, como laicos y antiguos alumnos, en este trabajo.

A continuación, presentada por el R.P. D. Xavier Ilundáin S.J., Consiliario de CEAAEC se desarrolla un coloquio y puesta en común sobre “Oportunidades ante las dificultades” (Anexo V)

Se levanta la sesión y concluye la Asamblea con la celebración de la Eucaristía, a las 17,30.

El Secretario

Vº Bº EL PRESIDENTE

Francisco Salazar

José Antonio Cecilia Ferrón

ASISTENTES A LA ASAMBLEA

D. José Antonio Cecilia Ferrón (Presidente de CEAAEC)

D. José Lliso Gallent (Vicepresidente de CEAAEC) (Presidente AA.AA. EPLA)

R.P. D. Xavier Ilundáin S.J. (Consiliario de CEAAEC)

D. Francisco Salazar Gómez (secretario de CEAAEC)

Dª María Isabel García González (Colegio Divina Pastora)

D. Jesús Fernández Navamuel (Asoc. AA.AA. Colegio apostólico Menesiano "Nª Sra. de Bolen")

Dª Pilar Grassa (ASCE)

D. José María Alvira (Secretario General de Escuelas Católicas)

Dª Dolores García Pi (Presidenta del Foro de Laicos)

EXCUSAN SU ASISTENCIA

Dª Rosa María Heredero (CEU)Vocal de CEAAEC

D. José Ramón Batiste (ARLEP)

Dª Lola Escudero (Carmelitas Vedruna)

Dª Emma Díez de Celis (Compañía de María)

D. Fernando Núñez Arce (Antiguos Alumnos de Don Bosco)